
れいわ新選組　昭島市議会議員

なかおフミヒト

私はなんと
50歳まで政治に
全く関心が無く
選挙権もムダに
してきました。

山本太郎さんの
動画を見て

日本の政治・経済が
ぶっ壊されている
ことを知ります。

日本の政治・経済が
ぶっ壊されている

居ても
立ってもいられず、
山本太郎さんを知って欲しい！
という想いでボランティア活動、
れいわ新選組推しの
YouTubeを開始。

山本太郎さんを知って欲しい！

自ら、れいわ新選組の看板を
背負って行く覚悟を決め、

昭島市議会議員選挙に
立候補！
昭島市議会議員選挙に
立候補！

約1年半で市議会議員に！

政治に無関心だった私が、昭島市議会議員になるまで

活動を通して
仲間が集まり、
ボランティア
グループを
創設しました。

山本太郎代表の動画との出会いから、

私も政治に関心がなかった一人です。
国民である私たちが、政治に無関心のままでいる
と、自分たちの利益しか考えない政治家、大企業、
一部の富裕層だけが得をする社会に誰も歯止めを
かけることができません。諦めたら終わりです！
声を上げれば政治は変わります！

昭島市議会議員としての活動は中面へ！

れいわが考える 緊急対策！
消費税・インボイスは廃止!
上がった物価を下げる、政治の責任です。毎日が10%オフ! 
消費税は廃止で景気回復へ。零細事業者などからも消費
税を搾り取るインボイス制度はもちろん廃止。

児童手当 毎月3万円
所得制限なし。全ての子どもに毎月3万円
を給付して、子育てを手厚く支援します。

全ての子どもたちの学ぶ権利を保障。
保育園・ 幼稚園から大学院まで無償化へ。

教育費無償化 奨学金返済ゼロ
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困っているあなたを本気で助けたい！
私が一番に掲げる政策です！一人ひとり違う困りごと・悩みごとをそれ
ぞれに合った解決策に繋げてまいります。どうか私を使って下さい！

れいわ・あきしまレポート　vol.2（2024年4月発行）
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季節ごとの10万円給付
高い物価上昇が収まるまで、季節ごとに
10万円の一律現金給付を行います。

詳しくは
れいわ新選組
HPへ！

1165票で
当選！！
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なかおフミヒト
連絡先

090-9321-4474　

X（Twitter） YouTube ホームページ Instagram

fumitles@au.com
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議員

市議会 市役所市議会 市役所市役所

市長

市民

昭島市議会議員選挙の当選から1年 

豊かで住みよいまちにするためには、市民が
話し合っていくことが必要ですが、市民全員
が一か所に集まり話をするのは大変です。
そこで、市民の代表を選んで、かわりに話し
合いをしてもらいます。

その代表が「市議会議員」で、議員の集まりが
「市議会」です。

市議会では市長が計画した仕事や、予算、条
例などについて、それでよいのかどうか、話
し合って決めます。
市議会には、3 月・6 月・9 月・12 月に開催
される「定例会」と、必要に応じて開催される
「臨時会」があります。意思決定を実施する多数人の合意によって

団体の意思を決定する

6月の一般質問で取り上げた
小中学校の給食費の無償化
が、今年4月から実施！さら
に食材費の補助を一食あたり
40円引上げ、安心・安全な
給食を提供します。

7月に視覚障がい者の方から
点字シートの補修工事を求め
る声があり、9月の一般質問
で取り上げ、その後も追及し
てまいりました。そして、今
年 3月に点字シートの補修工
事が行われました！

補聴器購入費助成の請願の紹
介議員となり、議会で検討し
ました。結果は残念ながら反
対多数で不採択に。ですが、
なんと今年度予算で実施とな
りました！

能登半島地震で被災された
方々を支援するため、個人的
に昭島駅で募金活動を行い、3
日間で集まった84,242円と年
間で引き上げられる議員報酬
53,000 円とを、能登半島へ現
地入りされる、くしぶち万里
さん（れいわ新選組共同代表）
に託し、珠洲市・輪島市の副
市長に直接、届けることがで
きました。

これまで4回の定例会で、昭島に巨大物流倉庫は不要と訴えてきました。物流
倉庫ができれば、交通量が大幅に増え、渋滞、大気汚染、交通事故、緊急車両
の通行等に悪影響を及ぼすと懸念されます。この無謀な計画を止めるためには、
市民の皆さまのもっと大きな声が必要です。最後まで出来る限り頑張ります！

2023年6月 定例会 2023年9月 定例会 2023年12月 定例会

2024年3月 定例会

2024年1月2023年4月

選挙

相談する

希望や意見を
伝える

市民のために
仕事をする

決める

議決機関 執行機関

市議会議員のお仕事は、
市民の皆さまの要望や意見をきくこと!
その要望を市政に反映させることです!

市議会（定例会）で議員が市長に対して
市が行う仕事について質問をします。

市民の皆さんが、日頃考えている意見や要望を、誰でも書面にて市議会に出すことができます。
議員の紹介のあるものが請願、ないものが陳情です。詳しくは昭島市ホームページをご覧ください。

皆
さ
ん
の
代
表
と
し
て

市
の
仕
事
を
チ
ェ
ッ
ク
！

任
せ
て
く
だ
さ
い
！

投票してくださった
皆さまの想いを
市政に届けます！

お
願
い
し
ま
す
！

議員の報酬が引き上げ
られる条例に反対！

昭島駅南口～あいぽっくの区間で
75％の補修が完了

大型車が3,530台が往復
2,270台の小型車が昭島に入ってきます。

任期は
令和５年５月１日～
令和９年４月30日
までです！

市議会・市議会議員ってなにをしているの？ 一般質問ってなに？

「請願」と「陳情」ってなに？
せいがん ちんじょう

昭島市議会議員選挙で

初当選！！

なかおフミヒトのこれまでの歩み

質問
小中学校の給食費の

無償化に踏み出すべきです！
点字ブロックが壊れています！
修繕工事はどうなっていますか？

どうですか？！市長！

昭島市


